



# Les 4G à la Une !!

concours pendant la semaine de la presse

publié le 25/03/2015

Jeudi 26 mars les élèves de la 4G participent au concours de Unes proposé par le CLEMI du Rectorat de Poitiers. L'objectif est simple : se mettre dans la position des journalistes en salle de rédaction et proposer en temps limité une Une de journal. Les 3 groupes de 8 élèves vont se répartir au CDI pour travailler de 8h30 à 17h sur leur projet de Une. Au programme : choisir les dépêches intéressantes, les photos, illustrer les articles qui seront mis à la Une et créer titres et chapeaux. A l'issue de la journée, les 2 meilleures Unes seront envoyées au CLEMI où un jury étudiera les travaux des élèves. Voici un moyen de travailler en groupe sur un projet concret qui permet à chacun de montrer son potentiel et de mettre ses compétences au service d'un travail collectif.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.